

ABSTRAK

Annisa. NIM. 190101010079. *Nilai-Nilai Historis Dan Nilai-Nilai Pendidikan Islam dalam Lirik Lagu Pangeran Suriansyah Ciptaan H. Anang Ardiansyah.* Skripsi, Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi serta Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Dra. Hj. Mudhiah, M. Ag, pada Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, UIN Antasari Banjarmasin 2023.

Kata Kunci: Nilai Historis, Nilai Pendidikan Islam, Lirik Lagu, Pangeran Suriansyah, H. Anang Ardiansyah

Nilai Historis adalah nilai kesejerahan yang terdapat dalam kehidupan masyarakat, nilai historis memiliki banyak manfaat salah satunya dapat dijadikan pedoman bagi kehidupan bermasyarakat sekarang hingga kehidupan yang akan datang. Nilai Pendidikan Islam adalah segala hal yang mengandung unsur positif yang berguna bagi manusia berupa aturan serta norma yang ada pada Al-Qur'an dan Hadits, tujuan Pendidikan Islam adalah untuk menciptakan manusia menjadi insan kamil. Pangeran Suriansyah adalah Raja pertama yang memeluk ajaran Islam di wilayah Kalimantan Selatan. H. Anang Ardiansyah merupakan seorang pencipta dan penyanyi lagu yang berasal dari Kalimantan Selatan. Semua lagu yang H. Anang Ardiansyah ciptakan memiliki nilai dan pesan yang terkandung didalamnya, salah satu lagu tersebut berjudul Pangeran Suriansyah.

Melihat dari latar belakang masalah tersebut, maka penelitian ini bertujuan untuk mengungkap nilai historis dan nilai pendidikan Islam yang terkandung di dalam lirik lagu Pangeran Suriansyah ciptaan H. Anang Ardiansyah.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah *library research* dengan metode *hermeneutika*. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah teknik survey kepustakaan, dokumentasi dan wawancara, teknik analisis data yang digunakan adalah analisis isi yang diambil dari sumber data primer yaitu lirik lagu Pangeran Suriansyah yang relevan dengan nilai historis dan pendidikan Islam serta sumber data sekunder yaitu buku, jurnal, blog internet, youtube yang relevan dengan penelitian ini.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, lirik lagu Pangeran Suriansyah ciptaan H. Anang Ardiansyah secara keseluruhan mengandung nilai historis dan ada beberapa lirik lagu yang mengandung nilai pendidikan Islam. Nilai pendidikan Islam yang terkandung diantaranya nilai aqidah yang meliputi tauhid, nilai ibadah yang meliputi ibadah mahdhah dan ghairu mahdhah, serta nilai akhlak yang meliputi toleransi dan akhlak kepada sesama manusia.